

En menos de un mes, Ley de Garantías Mobiliarias ha generado créditos por cerca de \$200 mil millones

Abril 1 / 2014

Más de 250 registros se han generado en menos de un mes de operación del registro de Garantías Mobiliarias.

Bancos, Cooperativas y diversas empresas del sector real han otorgado créditos a sus clientes y usuarios.



Durante una reunión celebrada entre el superintendente de Sociedades, Luis Guillermo Vélez Cabrera y el presidente de la entidad, Ariel Rincón se conoció un balance según el cual en menos de un mes gracias a la Ley de Garantías Mobiliarias se han otorgado créditos por cerca d e 200 mil millones de pesos

Estos créditos, según los registros públicos que pueden ser consultados en la página de Confecámaras, han sido garantizados con máquinas de coser, taladros, automotores, aportes voluntarios a pensiones y cesantías, entre otros.



D

E

Ejemplo de financiación

Bien en garantías: Según el registro de Confecámaras, para un crédito otorgado por Molinos ROA, se puso como garantía semilla sembrada en una finca del municipio de San Carlos de Guaroa en el departamento del meta



Con las Garantías Mobiliarias se busca dar mejores opciones de financiamiento que respalden los proyectos de crecimiento, expansión, innovación y desarrollo de las Mipymes, las cuales componen el 90% del tejido empresarial nacional.



Las personas interesadas deberán acercarse a las oficinas de las instituciones financieras para obtener toda la información y conocer cuáles son aquellos bienes y derechos susceptibles de ser entregados en garantía y cuáles no.

Cultivos de pescado sirven como garantía para acceder al crédito



Durante el encuentro con empresarios del Huila, el superintendente de Sociedades, Luis Guillermo Vélez reveló que el pasado 26 de marzo, se registró un crédito de ocho millones de pesos y para esta operación se puso como garantía el cultivo de peces de Tilapia Roja, Cachama, y Bocachicos



Según los reportes públicos hay empresarios que incluso han puesto como garantía taladros petroleros. El objetivo es obtener crédito y a menores tasas de interés.





Durante la reunión el Gobernador del Huila, Carlos Mauricio Iriarte, destacó los beneficios de las Garantías Mobiliarias como herramienta para impulsar la bancarización y el acceso al crédito para los pequeños empresarios





Según los reportes públicos hay empresarios que incluso han puesto como garantía taladros petroleros. El objetivo es obtener crédito y a menores tasas de interés.

Pequeños empresarios ya han accedido al crédito poniendo como garantías máquinas bordeadoras



